

Jusqu'à quand les agents vont devoir subir les agissements de ce triste sire en séjour de rupture en cellule disciplinaire au QD du QMC ?

Au-delà des insultes et menaces incessantes, ce polichinelle n'a de cesse de perturber la détention de jour comme de nuit (simulacres de TS, simulacres de malaises cardiaques).

Au-delà du fait qu'il use (et abuse) de tous moyens afin de gêner les différents contrôles !

Au-delà du fait qu'il n'hésite pas à simuler des feux de cellules !

Il s'en prend physiquement au personnel par des crachats ou par des jets d'excréments !

Les jours passent, les gestions individualisées se réalisent, mais rien ne change dans le fond !

Va-t-il falloir qu'un agent reste sur le carreau pour qu'il dégage ?

Non seulement les personnels n'ont pas vocation à se substituer aux aides à domicile ou infirmier psy pour gérer ce genre de spécimen, mais surtout ils ne doivent pas devenir les victimes collatérales d'une administration aux abois !

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** exige qu'un dossier de changement d'affectation soit instruit en urgence !

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** rappelle que les agents ont la possibilité de déposer plainte et de demander la protection fonctionnelle.

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** tient à féliciter les agents pour le grand professionnalisme et de la grande abnégation dont ils font preuve au quotidien.

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** sera toujours soutien aux camarades victimes des agressions continues de ce funeste personnage.

Pour ne rien arranger dans la gestion de tels énergumènes, l'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** n'a de cesse de tirer la sonnette d'alarme pour alerter de la situation en effectifs de l'établissement et sur les modes « super-dégradés » que nous subissons. L'information n'a pas l'air de faire percuter nos décideurs.

Depuis de trop nombreuses années, on nous explique qu'il va falloir apprendre à faire autant avec moins de monde, la Direction semblant ne même plus attendre que des effectifs nous arrivent. Si on peut souligner la mise en place du plan vert sous l'impulsion de l'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence**, on constate que le pli est pris de toujours en demander davantage sans moyens.

Gérer des détenus de plus en plus violents pour beaucoup, de plus en plus tarés pour d'autres, avec de moins en moins de monde pour ce faire, tout ça en regardant un Ministre qui semble nous faire la leçon sur la manière de prendre en charge une catégorie de détenus...

Le locataire de la place Vendôme n'a de cesse de paraître dans les médias afin de mettre le focus sur le trafic de drogue. Il serait bon qu'il élargisse son champ de vision afin de porter également son attention sur ce qui fait le quotidien des personnels. Agir est urgent !

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** une présence au quotidien.

Valence le 11/03/2025
Fabrice SALAMONE
Secrétaire Local